
НАРОДНЫЙ КОНТРОЛЬ
СПЕЦИАЛЬНЫЙ ВЫПУСК №2округ № 20

Александр ПОНОМАРЁВ,
председатель “Комитета народного контроля”,

кандидат в депутаты городской Думы Таганрога
по округу №20

Окончание - на стр.6-7

ГОЛОСОВАТЬ
ЗА СВОИХ

Почему нужно идти на выборы

ы не хотите 1 марта идти на вы-
боры потому, что вам внушили,
будто бы от вас ничего не за-
висит? Завтра от вас и вправду
ничего не будет зависеть - из-
бранные не вами люди примут
новые ставки коммунальных
платежей, аренды на землю,
налога на торговлю, введут но-

вые стандарты образования и здраво-
охранения, распродадут всё муници-
пальное имущество и растратят весь
бюджет. Почему нет?

Вы думали, что выразили протест,
не пойдя на выборы? На самом деле
вы выразили согласие. Свое молчали-

Сегодня вы прошли мимо человека, которого избивают
в подворотне хулиганы, и даже поленились вызвать мили-

цию? Завтра на его месте вполне можете оказаться вы или
члены вашей семьи. И никто вам не придет на помощь.

Все пройдут мимо, отвернув голову. Вам не за что будет
их винить - они поступят так же, как сегодня поступили вы.
Сегодня вы промолчали, когда вашего товарища незаконно

выкинули с работы, и не вступились за него? Завтра на
улице окажетесь вы сами. И никто не вступится за вас.

Права не даются свыше. Права завоевываются в нелегкой
борьбе. Завоеванные права нужно защищать. Делая шаг
назад, отказываясь сегодня от очередного права, завоё-

ванного вашими отцами и дедами, вы отнимаете это право
у ваших детей. Кто дал вам право решать за следующие

поколения? Задумайтесь об этом!

вое согласие с выбором тех, кто при-
шел, или кого привели. Привели те, кто
потом вашим именем будут вершить
власть над вами. Вы уверены, что вам
это понравится?

1 марта вы собрались идти на выборы,
чтобы проголосовать за кандидата, выд-
винутого “Единой Россией”? Почему вы ве-
рите в то, что все кандидаты от “Единой
России” идут, чтобы работать на вас? От-
куда у вас такая уверенность? Разве итоги
их прежней “работы” позволяют испыты-
вать такой оптимизм? Даже если они сами
уйдут сейчас, они оставят после себя по-
раженную коррупцией страну, недееспо-
собную и деморализованную армию, про-

дажные суды и криминализированные пра-
воохранительные органы, отсутствие сво-
бодных СМИ и кризис. Впрочем, если они
уйдут, то коррупция наверно исчезнет,
потому что коррупция - это и есть они.
Львиная доля обличенных в стране кор-
рупционеров состояла в этой партии. Во
власти должны быть честные люди. Люди,
думающие об интересах своих избирате-
лей, работающие в интересах государ-
ства, а не только на пользу выдвинувших
их кланов.

Во власти должен быть диалог, а не
монолог. Если в Думе снова будет 100%
членов партии “Единая Россия”, ника-
кого диалога не получится. Недаром
бывший лидер этой партии сказал, что
парламент - не место для дискуссии.
Теперь они стараются убрать дискус-
сию из всех парламентов, на всех уров-
нях.

Им нужна послушная машина для
голосования. Выберете их - и будет
вместо конкурентной политической
среды застойное болото единодушия.
Будет партийная дисциплина в интере-
сах партийного руководства, которое
вы не знаете, и которое не выбираете.
Процесс опять выйдет из поля видимо-
сти. На виду останутся только резуль-
таты. Вам нравятся результаты, кото-
рые достигнуты ими сегодня? Вы ими
довольны? А дальше может быть еще
хуже!

Миссия
выполнима!
Программа
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 как кандидат в депу-
таты, обещаю вам:
приложу все силы,
чтобы вместе с вами
решить как можно
больше проблем ок-
руга. Почему вмес-
те? Потому что мно-
гие проблемы свои-

ми корнями уходят во взаи-
моотношения жителей меж-
ду собой и одно внешнее воз-
действие тут не поможет.

Я имел возможность, раз-
нося листовки и общаясь с
людьми, сравнивать между
собой отдельные дома и
подъезды в этих домах. И
знаете - во многом пробле-
ма-то в нас с вами, а не в
структурах ЖКХ. Сравните
подъезды в домах №25 и
№27 на ул.Москатова. Это
же небо и земля! Не задумы-
вались, почему? Почему в
одном доме чувствуется хо-
зяйская рука, дом ухожен, в
подъездах чисто, стекла
целы,  а в другом нет ни од-
ной двери на общие балко-
ны, стены исписаны? Что
мешает жителям дома №27
навести у себя в подъездах
элементарный порядок? По-
тому что просто некому их
объединить, некому напра-
вить общие усилия. Не для
этого ли нужны депутаты?

Бывает и так, что  хоро-
шие управляющие в доме
есть, но вот часть соседей
настроена ко всему изна-
чально отрицательно. У лю-
дей, болеющих за свое де-
тище, просто опускаются
руки.

Например дом № 171/5
по ул.Дзержинского. Дом, на
мой взгляд, достойный для
демонстрации его в качестве
образца, чтобы “обзавидо-
вавшиеся” белой завистью
соседи поспешили сделать у
себя также. Чтобы  чувство-
вать себя по-человечески не
только за бронированными
дверями своих квартир, но и
в подъездах, и около дома.
Но и тут нашлись люди, уп-
рекавшие Лидию Васильевну
в излишнем расточитель-
стве. Не нужна им оказалась
вся эта эстетика, гардины на
окнах, качественная уборка

Пообещать многого, и не сделать ничего - много ума не надо.
Даже после четырех лет работы действующие депутаты "внезапно
обнаруживают" у своих избирателей целый ворох неразрешенных
проблем, о которых, казалось бы, им следовало знать и помнить в

предыдущие четыре года. Порою их предвыборные программы
просто переписываются с предыдущих, поскольку очередной срок

пролетает быстро, а вопросы с места не сдвигаются. Потому не
стоит полагаться на программы кандидатов, спешно сочиняемые
их политтехнологами для вашей услады за месяц до выборов, а

нужно просто реально оценить проделанную работу. Ведь главное
в избирательном процессе - сделать правильный выбор, о кото-

ром потом не придется жалеть. Слово - Александру ПОНОМАРЁВУ.

территории. Будет очень
жаль, если мнение таких
жильцов возобладает и  пре-
красный, ухоженный  дом
превратится опять в обычную
“хрущёбу”.

Обидно человеку, своим
трудом создавшему всю эту
красоту? Обидно, конечно! И
здесь должен бы был вме-
шаться депутат, своим авто-
ритетом воздействуя на не-
радивых соседей. Убедить их
в том, что вся эта красота
нужна прежде всего им са-
мим. Да и квартиры в таком
доме, если уж брать чисто
экономический аспект, на-
верняка будут стоить доро-
же. Так что поддерживать
красоту не только эстети-
чески приятно, но и финан-
сово выгодно. Но не все это,
к сожалению, понимают. Что
касается непрогретых сто-
яков. А не сталкивались ли
вы с такой проблемой: нуж-
но стравить воздух на верх-
нем этаже, а хозяин не пус-
кает. Надоело ему грязь за
сантехниками убирать!

Или нужно поменять сто-
як, а где-то “посередине сто-
яка” живет очень вредный со-
сед, который не пускает к
себе в квартиру рабочих, по-
тому что не хочет стену ко-
лупать. Знакомо? Кто в этом
случае должен выступить в

качестве переговорщика, кто
должен воздействовать сво-
им авторитетом? Депутат.
Но совместно с жителями.

Должен депутат быть
связным между жителями и
чиновниками администра-
ции. А то приноровились
наши бюрократики писать
отписки гражданам, посто-
янно отодвигая сроки испол-
нения, а водичка-то с труб в
подвале всё это время кап-
кап, а то и через свищ хлы-
щет, подмачивая фундамент
и разрушая весь дом. Кома-
ры заводятся, грибок по сте-
нам, проводка током бьёт. До
беды недалеко.  Тут некогда
месяцами ждать ответов из
ведомства господина Ревко,
тут надо действовать неза-
медлительно!

Но если в несвоевремен-
ном ремонте коммуникаций
в подвалах виноваты струк-
туры ЖКХ, то кто виноват в
постоянных засорениях ка-
нализационных коллекто-
ров? После прочистки работ-
ники “Водоканала” такие
предметы оттуда извлекают,
что диву даешься, как они
туда попасть-то могли! Кус-
ки досок, старые фуфайки,
половые тряпки - да чего
только наши “сознательные”
граждане не смывают в уни-
тазы, не задумываясь о том,

а “переварит” ли канализа-
ционная система такие “по-
дарки”. Гражданам нужно
самим быть более ответ-
ственными в своих поступках
и думать о последствиях,
тогда и аварийных ситуаций
будет значительно меньше!

Должен депутат совмес-
тно с гражданами присмат-
ривать и за ходом выполне-
ния работ на округе. Вот,
например, спилили во дворе
дома Дзержинского, 171/6
огромное дерево работники
“Горзеленхоза”. Спилили, и
бросили. И превратили уча-
сток земли в мусорную свал-
ку. Если бы акт выполненных
работ визировал уполномо-
ченный представитель жите-
лей, такого бы не произош-
ло. А так получается как в
известном анекдоте, когда
один мужик ямку выкапыва-
ет, а другой следом закапы-
вает, а тот, что между ними
должен был дерево втыкать
- не пришел.

Помните, как водопровод
по ул. Черняховского вели не
так давно? Траншею откопа-
ли в зиму, бросили, трубы
жителями оголили и они пе-
ремерзать стали, потом за-
копали, потом вспомнили,
что трубу положить забыли и
снова откопали, потом поло-
жили и снова закопали. При
этом, традиционно, один-два
работали, пять-шесть стояли
рядом и советовали. И за та-
кую вот “работу” зарплату
получили все! Был бы за
ними нормальный пригляд,
сделали бы все качественно
и с первого раза. Опять же в
вопросах освещения зачас-
тую сами жители становятся
причиной проблем соседей.

Вот около дома Дзержин-
ского, 171/3 стоят столбы
освещения, а лампочки не
горят. Почему? Выясняется:
части жителей свет спать ме-
шает и они добиваются того,
чтобы лампочки не горели.
Остальным темно ходить, и
они добиваются чтобы горе-
ли. Что делать “Таганрогэ-
нерго” в такой ситуации при-
кажете? Вопрос нужно ре-
шать на собрании жильцов,
но не электрики же его со-
бирать должны? Собирать
должен совет дома совмес-
тно с депутатом. Как боль-
шинство решит, так и будет.
И, возможно, в споре родит-
ся истина и лампочки вкру-
тят, но отвернут немного в
сторону, чтобы они в окна не
светили.

Делали дорожку через
рощу Дубки. На дороге ле-
жало колесо-клумба, разме-
щенное здесь жителями
дома с целью пресечения
проезда легковых автомоби-
лей в рощу.

Миссия выполнима!

Главное не перепутать 1 марта за кого
из Пономарёвых голосовать. Верный

выбор - Александр ПОНОМАРЁВ!



Ремонтники хотели его
откатить, чтобы асфальт про-
ложить, так жители такой хай
подняли, что пришлось ас-
фальтировать вокруг колеса.
Вы считаете, что это нор-
мально? Теперь пешеходы в
темное время суток ходят,
спотыкаясь об него. Нужно
было провести собрание
жильцов и решить большин-
ством голосов, как правиль-
но сделать. Думается, кол-
лективное решение было бы
мудрее и практичнее.

Есть вопросы, которые
разрешаются вовсе без мне-
ния жителей - это строитель-
ство многочисленных мага-
зинов методом уплотнитель-
ной застройки. И вот вам
вместо сквера - торговые
центры, закрывающие свет в
окнах первых этажей. Кто,
как не депутат, должен был
задать вопросы контролиру-
ющим органам? И не оста-
навливаться, даже получив
обычный ответ “да там всё в
порядке!”. По крайней мере,
торговые центры не продол-
жали бы расти, как грибы
после дождя, под окнами жи-
лого дома. Свет бы жителям
не закрывали.

Больная тема - дороги и
тротуары. Надо признать, за
последние годы в этой обла-
сти сделано немало. Но про-
блемы еще есть. Кое-что
сделано наполовину. Напри-
мер, объездная дорога вок-
руг Красного Котельщика от
Москатова до П.Тольятти. По
территории двадцатого окру-
га она свежеасфальтирован-
ная, но буквально за углом
начинается “ничейная земля”
с воронками, как после вой-
ны. Чей кусок? Один депутат
говорит - уже не мой, другой
- еще не мой. Не должно быть
таких случаев. Тем более что
деньги, скорее всего, выде-
лялись на весь участок. Так
не бывает, чтобы проектно-
сметная документация на по-
ловину дороги делалась! В
состоянии ли была это про-
верить действующий депу-
тат? В состоянии. Вопрос в
желании.

На территории округа,
благодаря его компактности,
не так уж много дорог оста-
лось не асфальтированных.
Вполне по силам за предсто-
ящие пять лет решить вопрос
с восстановлением асфаль-
тового покрытия дорог и пе-
шеходных дорожек по всему
округу. А за качеством рабо-
ты дорожников должны по-
мочь следить сами жители.
И работу их принимать тоже.

Зачастую пешеходные
дорожки у нас на округе за-
канчиваются задолго до того
места, куда, по логике, дол-
жны были приводить. Скла-
дывается впечатление, что у
их строителей не было како-
го-нибудь логически обосно-
ванного плана работ. На

сколько материалов хватило
- столько и сделали. Причем
сделали весьма похабно.
Едва прихваченные бордюры
теперь выворачиваются при
малейшем наезде колесами
транспорта. А транспорт у
нас любят парковать где
угодно. И тут спрашивать уже
тоже нужно с себя.

Что не отменяет ответ-
ственности дорожников за
качество их работ. Посмот-
рите на груды бетонных плит
за детским садиком около
рощи “Дубки”. Кто-то, види-

...пора нам всем вместе засучивать
рукава и наводить порядок на своей зем-
ле, не дожидаясь, когда за нас это сдела-

ют какие-то добрые инопланетяне.
Можете считать это моей программой.

мо, собирался сделать из них
дорожку? Возможно, уже за
её изготовление даже и от-
читаться успел. Почему-то
действующий депутат так за
год этой темой и не поинте-
ресовалась.

Во время дождя еще од-
ним больным местом стано-
вится ливневка. Особенно
проблемы с нею заметны
около дома 171/2 по ул.
Дзержинского, где приемный
колодец не справляется с
потоком, несущимся со все-
го района улицы С.Лазо.
Часть воды необходимо от-
водить по какому-то иному
маршруту, через дополни-
тельные ливневые коллекто-
ры. Отсутствие нормальной
сети ливневой канализации
в районе очень сильно тор-

мозит асфальтирование.
Действительно, не отведя
воды, класть асфальт бес-
смысленно - он прослужит
очень короткий период. Осо-
бенно при таких циклах за-
морозки-разморозки, как у
нас. Из-за этой проблемы
пока невозможно заасфаль-
тировать улицы Ивана Голуб-
ца и Зои Космодемьянской.
После дождя там по колено
грязи.  Нужно искать выходы
и делать это сообща с ком-
мунальными службами горо-
да.

Район у нас молодежный,
детей много - и это хорошо.
Несмотря на то, что на окру-
ге несколько  детских садов,
мест в них все равно не хва-
тает. Но тут есть определен-
ные резервы. Есть заброшен-
ный детский сад, долго пе-
реходивший из рук в руки.
Пришла пора навести в нем
порядок. Странно, почему
этого до сих пор не сделала
действующая госпожа-депу-
тат? Благодаря наличию по-
близости трех школ, вполне
можно и вопрос с досугом
организовать. Тут, правда,
есть проблемы с оплатой за
перерасход электричества
на освещение, зарплаты за
дополнительные часы орга-
низаторам, но все эти про-
блемы вполне разрешимы,

поскольку я планирую в го-
родской Думе активно рабо-
тать в комиссии по бюджету.

В общем, хочу сказать
так: пора нам всем вместе
засучивать рукава и наводить
порядок на своей земле, не
дожидаясь, когда за нас это
сделают какие-то добрые
инопланетяне. Можете счи-
тать это моей программой.

В качестве постскрипту-
ма. Двадцатому округу очень
повезло - на его территории
проживает два члена “Коми-
тета народного контроля”. На
одной стороне ул. Дзержин-
ского по адресу Черняховс-
кого, 20 живет наш обще-
ственный инспектор Светла-
на Васильевна Железняк, к
которой в магазин “Светля-
чок” вы можете приносить
свои наказы, а на другой сто-
роне - в доме Толбухина, 1/2
проживает заместитель
председателя Андрей Деми-
дин, уже знакомый вам по
предыдущим публикациям на
тему ЖКХ в “Народном конт-
роле”.  Он и сейчас курирует
ремонт в своем многоквар-
тирном доме, демонстрируя
жителям, как нужно защи-
щать свои законные права.
Правда, отчитывается за его
работу почему-то Наталья
Гнездилова...

Так что, можно сказать,
два постоянно действующих
помощника депутата у вас
уже есть. Да и мне этот ок-
руг не чужой. До сих пор я
прописан здесь и бываю
очень часто.  Потому и с про-
блемами, как вы убедились,
знаком хорошо. Как их ре-
шить - знаю и сделать это
готов!

Если ваш округ - 20-й, то ваш кандидат - Александр ПОНОМАРЁВ!
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Средство массовой   

ледует напомнить читателям
“Новой таганрогской газеты”,
за чьи деньги и для чего она
была создана в 2001 году. Фи-
нансировала её небезызвест-
ная компания “Югтранзитсер-
вис”, которой понадобилось
манипулировать обществен-
ным мнением для проведения

через выдвинутых ею депутатов, тогда
еще членов “СПС”, разрешения на стро-
ительство в исторической части горо-
да мазутного терминала.

Надо отметить, что газета тогда но-
сила некий псевдооппозиционный ха-
рактер, из-за чего быстро стала попу-
лярной, и спонсорам удалось добиться
своих целей. Теперь жители побережья
имеют возможность периодически ощу-
щать этот специфический запах “новой
таганрогской гласности”.

В июле 2003 года решением Таган-
рогского городского суда “Новая таган-
рогская газета” была закрыта и до сен-
тября выходила тиражом 999 экземп-
ляров без госрегистрации. Товарищ
Хренов (или как там по-настоящему
зовут этого “редакционного призрака”?)
как-то скромно забыл напомнить чита-
телям, почему же это произошло. Вы-
полнив свою миссию на выборах в ЗС
РО, газетка перешла в другие заботли-
вые руки. Формально - в руки граждан
Дорохина, Еромолова и Строганова, а
фактически в руки их спонсоров. По-
скольку, кто платит - тот и заказывает
музыку.  Или вы правда думаете, что
газета, в последний раз отпечатанная
тиражом в 20000 экземпляров и разно-
симая практически всюду бесплатно,
существует за счет подписчиков?

Потянувшись  за щедрым предвыборным финансирова-
нием, производимым из чьих-то потных ладошек в обход

всех избирательных фондов, “Новая таганрогская газета”
гневно обличила на днях неугодных власти кандидатов

устами некого А.Хренова, сделав  туманные намеки на их
судимости. Доказательств не привела. При этом автор

статьи как-то скромно обошёл тему судимости за оскорб-
ление редактора этой самой газеты Алексея Строганова,

допущенное в ходе прежней избирательной кампании.
Неужели столько заплатили за этот дурно пахнущий “комп-
ромат”, что господин редактор не боится снова предстать

перед судом? В уголовной практике такое называется
“рецидивом”. Так и хочется задать вопрос: а судьи - кто?

Почему безответственные рецидивисты позволяют себе
разглагольствовать о чьих-то судимостях, давая советы
избирателям? Потому что их еще с работы не выгнали?

Господин новый соучредитель, он же
редактор, А.Строганов  спокойно и без
зазрения совести использовал эту но-
вую “Новую таганрогскую газету” в 2004
году для агитации на выборах в  город-
скую Думу, успешно выдавая её за “ста-
рую”. Избирком тогда почему-то не об-
ратил внимания на отсутствие у “ми-
микрировавшего” издания годового
“стажа работы”, требуемого для учас-
тия в агитации. Трудно сейчас сказать,
как повлияла эта незаконная агитаци-
онная деятельность на волю избирате-
ля, но трех депутатов в городскую Думу
“Югтранзитсервис” тогда провел. Прав-
да за четыре года депутаты эти немно-
го “поменяли масть” и из критикующих
власть членов “СПС” плавно перели-
лись в единогласно одобряющее “ЕдРо”,
продемонстрировав свою “идейную
последовательность” и “несгибаемую
принципиальность”. Столь же “принци-
пиально” последовала за генеральной
линией и газета.

И запестрели на её страницах по-
бедные реляции, да изображения город-
ского руководства. Критические мате-
риалы стали усыхать и постепенно ста-
новиться “неформатными”.  Оппозици-
онный некогда источник информации
превратился в застойное болото, ис-
пользуемое для слива фекальных масс
во время выборов. Заказанная “спон-
сорами” музыка все больше стала на-
поминать гимн “Единой России”.

Редактор остался прежним, коллек-
тив изменился несильно. Те, кого они
вчера ругали, видимо, сегодня неплохо
им платят за то, чтобы они их хвалили,
а ругали их оппонентов. В общем, жизнь
у ребят и девчат удалась - в вертикаль

власти они успешно вписались! Древ-
нейшая профессия оправдала своё
предназначение. Теперь пописывают
они в интересах городской  власти за-
казные статейки против её оппонентов,
пользуясь своими раздутыми перед вы-
борами тиражами и средствами своих
новых щедрых спонсоров. Тех, которые
уже достаточно пограбили бюджет Та-
ганрога, чтобы оплатить промывание
мозгов доверчивым гражданам и зару-
читься их голосами на очередной, те-
перь уже пятилетний, срок.  Пускай суд
после их публикаций снова установит
факт оскорбления или клеветы, но бу-
дет это уже потом, после выборов, когда
облапошенные читатели опустят бюл-
летени в урну, а спонсоры отблагода-
рят своими сорока серебренниками!

Напал вот, например, этот А.Хренов
на Ларису Овсеенко. Рассказал о том,
как на неком собрании “истинные ком-
мунисты” возмущались её выдвижению
от КПРФ. Был я на том собрании. Все
“возмущавшиеся”, на мой взгляд, были
“подсадными утками”, что было пре-
красно видно по реакции остального
зала и из присутствия на мероприятии
нескольких известных “медведей-про-
вокаторов”.

Я не собираюсь оправдывать госпо-
жу Овсеенко за результаты её работы
в Службе единого заказчика, ныне ста-
вящиеся ей в вину. У нас вину суд оп-
ределяет. Нет приговора - вина не до-
казана, как бы номерами статей этот
Хренов не сыпал.

Сфера ЖКХ в России - это вечная
черная дыра! Но давайте вспомним, во-
первых, кто руководил администраци-
ей города в то время, когда происходи-
ли эти события? Николай Дмитриевич
Федянин руководил. Он за бардак в СЕЗ,
ныне вменяемый одной Овсеенко, не
отвечает? А после его “триумфально-
го” избрания мэром  пять лет назад,
снятия Овсеенко и расформирования
СЕЗ, ситуация в созданном на его ме-
сте МУП “ЖЭУ” стала намного лучше?
Там сейчас, как корабли в “Бермудс-
ком треугольнике”, не пропадают день-
ги? Да куда там! Так в ком тогда про-
блема, спрошу я вас? Откуда, чёрт по-
бери, гниет рыба, если не с головы?
Собака крутит хвостом, или хвост кру-
тит собакой? И если у черной собаки
поменять один хвост на другой, станет
ли она от этого белой?

Не факт еще, что в случае победы
на выборах мэра в 2004 году Алексан-
дра Пиценко, на скамье подсудимых
вместо Овсеенко не оказался бы кто-

кс
та

ти

Примером “объективности” средств массовой информации может
послужить следующее письмо, которое мне недавно прислали из Сочи
друзья. Думаю, это будет небезынтересно читателям:

«Стройка потемкинской олимпийской деревни не шевелится. Не-
дели две назад очередной инспекции МОКа устроили спектаклик: Пу-
тин сел за руль Мерса и прокатил немножко Ж.К.Килли. Есть здесь
кусочек новой объездной, к олимпиаде - никоим боком. Так Путин
привез туда Килли, а в это время по нижней дороге, за ними сзади и
т.д. запустили вымытые новенькие МAN-овские самосвалы, гружен-
ные галькой, грунтом, какими-то плитами... Типа кипит стройка! Два
года назад подобный фортель устроили в недостроенном аэровокза-
ле: запустили молоденьких учительниц с пустыми чемоданами и при-
везенных из Краснодара пилотов со стюардессками. Они типа дело-
вито шныряли туда-сюда перед высокими гостями. Цирк!»

Это я на тему того, стоит ли верить телевизору и телегероям.
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 ...дезинформации?

нибудь из её теперешних оппонентов
из “федянинского паханата”. Например
за то, как за счет пенсионных денег “Та-
гАЗ” построил. Или все всё уже забы-
ли? Да, исковые сроки уже прошли. Но
память осталась. И не этим людишкам,
когда-то грабившим стариков, дурно
пахнущими устами своих дешевок-щел-
коперов за судимости вспоминать!

Как говорят в правоохранительных
кругах, “отсутствие судимости - не
ваше достоинство, а недоработка след-
ственных органов”. Кому-то, видимо,
стало очень страшно от мысли, что в
городскую Думу придут люди, которые
могут исправить эти недоработки в от-
ношении коррумпированных чиновни-
ков.  Ведь очищение страны от корруп-
ции постепенно набирает обороты.

Достаточно вспомнить, что прежний
прокурор Таганрога А.Т.Шпенев  не так
давно погорел на получении взятки. Но
об этом вопиющем факте “честная” и
“объективная” “Новая таганрогская га-
зета” почему-то написать не захотела.
А вот “Народный контроль” тему осве-
тить не побоялся. Так кто, в таком слу-
чае, пишет для народа, а кто - по зака-
зу чиновников?

Александр Солженицын, Николай
Вавилов, Михал Танич - что общего меж-
ду этими людьми? Все они были осуж-
дены именем государства, которому
служили. Помешала ли эта судимость
стать им уважаемыми людьми, получать
нобелевские премии и быть выдвину-

тыми в почетные граждане? Нет! По-
тому что судимость в нашем репрес-
сивном государстве с его насквозь про-
гнившей коррумпированной правоохра-
нительной системой, сама по себе, не
является показателем непорядочности
человека. Тем более, если она не под-
тверждена документально. Но слово -
не воробей, вылетит - не поймаешь!
Потом на это слово агитаторы ссылать-
ся могут, как на истину в последней
инстанции.  Но самому господину Стро-
ганову судимость не мешает ведь  ос-
таваться главным редактором и считать
себя порядочным человеком? Или он
себя таковым не считает? В общем-то,
имеет к тому некоторые основания!

Разве не знаем мы примеров того,
как репрессивная машина государства
прокатывалась по неугодным, или про-
сто использовалась в своих корыстных
интересах сотрудниками правоохрани-
тельных органов?

Разве в Таганроге,  называемом в
определенных кругах “красным горо-
дом”, возбуждение уголовных дел за-
частую не было методом  давления на
бизнесменов с целью получения от них
денег и вхождения в их бизнес? Мето-
да достаточно эффективного, если су-
дить по тому, как недавно вышедшие в
отставку милицейские начальники вдруг
очень быстро оказывались “на граждан-
ке” весьма обеспеченными коммерсан-
тами. Разве сложно допустить, что те,
кто не соглашался делиться и “отсте-

гивать” вполне могли получать судимо-
сти, занимаясь бизнесом в стране, жи-
вущей “по понятиям”? И что странного
в том, что после этого они стали ярос-
тно бороться с этой насквозь прогнив-
шей системой?

У “Новой таганрогской газеты”,
видимо предназначенной на закла-
нье, будет еще один-два выпуска до
выборов. Судя по всему, эти ребята
уже готовы на всё и не будет боль-
шим удивлением, если в этих номе-
рах будет размещено еще какое-то
“убойное нечто”. Терять им нечего.
Хотя на суде по поводу защиты чес-
ти и достоинства, состоявшемся
18.02.09 (предварительное заседа-
ние) чувствовалось, что они занерв-
ничали. У них появился реальный по-
вод обновить свою судимость. Тем
более что амнистий больше не ожи-
дается.

Кстати о судимости. Закон обязы-
вает указывать сведения о судимости
при подаче заявления о регистрации в
избирком. Эти сведения подлежат обя-
зательной проверке. Если бы судимость
действительно была, разве избирком
допустил бы с нею кандидата от оппо-
зиции до участия в выборах вопреки
закону, разве упустил бы шанс снять
его с выборов? Но избирком сведения
проверял и никаких претензий к канди-
датам не предъявил. А раз так - то 100%
юридически не судимы.

Вот и делайте выводы!

Если ваш округ - 20-й, то ваш кандидат - Александр ПОНОМАРЁВ!
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Вы хотите оставить чиновников
без присмотра? Сами за собой они
присматривать не могут и не будут
- им не позволит клановость. Они
связаны одной цепью, как рабы на
галере. Но за ними могут и должны
присмотреть другие. Их политичес-
кие конкуренты. Обратите внимание,
что ни в одной нормальной развитой
стране нет монополии одной партии.

Во власть должна пройти оппозиция.
Пусть для начала немного, всего не-
сколько человек. Не надо пугаться это-
го. Слово “оппозиция” не является не-
гативным. Оно просто синоним слова
“конкуренция”. С приходом людей, сво-
бодных от клановых цепей, “черный
ящик власти” получит хотя бы одну про-
зрачную стенку, и вы будете знать, что
там происходит внутри, и чего ждать.
Разве вы хотите и дальше жить в неве-
дении? Слепые мечтают прозреть. По-
чему вы должны мечтать ослепнуть?

Когда против действующих депу-
татов от “Единой России” выступа-
ют реальные оппоненты, всегда есть
возможность  продемонстрировать
свое неудовольствие результатами
“работы” их предшественников сво-
им бюллетенем. Каждый голос, от-
данный в копилку оппозиции, дела-
ет черный ящик власти немного про-
зрачнее. Каждый провал местного
отделения “Единой России” (а на
последних выборах она едва пере-
ползла в Таганроге отметку 50%) -
сигнал наверх о том, что не всё так
благополучно, как пишут в отчетах
снизу. Как знать, может наверху про-
сто не знают о реальном положении
дел, потому что некому о нём рас-
сказать? Потому и отчёты в телевизо-
ре резко отличаются от реальной жиз-
ни?

У вас есть проблемы? Кто интере-
суется ими между выборами? Часто ли
вы видели своего депутата на округе, в
работе? А теперь он каждый день с тол-
пой своих “сторонников”, видимо про-
плаченных из “партийного общака”,
маячит у ваших глаз с отчетами о яко-
бы проделанной работе, норовя выдать
за свои успехи всё, что было сделано
в городе за счет бюджетных средств.
Красиво говорит? Этому их учат. Но ис-
тинную цену их слов можно почувство-
вать, сравнив ценники в магазинах с
прошлогодними, изучив значительно
выросшие тарифы за газ, свет и ком-
муналку, соотнеся это с  тем, о чем
твердят с экранов телевизоров их ли-
деры. Вы им еще верите после всего
произошедшего со страной за после-
днее время?

Они вам лгут. Лгут по мелочам и
крупно. Вся их власть основана на то-
тальной лжи. Это не власть народа -
это власть телевизора над народом.
Вернее, власть через телевизор не вид-
ных нашему глазу кукловодов. И на ме-
стном уровне они такие же “защитники
людей”!

Вот, например, кандидат от “Единой
России” по округу №24 господин Ко-
бец. Большой начальник на “Красном
Котельщике”. Кадрами заведует. Ра-
ботники “Котельщика” в семье есть?
Что там, в декабре,  пропели про пре-

миальный фонд? В связи с кризисом
урезали, сказали, что премий не жди-
те, не то время? А вот господин Кобец
премию к выборам получил - аж целых
150 тысяч рублей. Кому-то за такие
деньги год пахать в цеху, а кому-то “за
особые заслуги” и прочее бла-бла-бла
предоплатой. Чтоб ни в чем себе не от-
казывал, красочные плакаты издавал и
избирателей радовал очередными обе-
щаниями. И группе его подчиненных
заодно премию выдали. Чтоб слаще
агитировали, видимо...

В первый раз такая “последователь-
ность” в словах и делах наблюдается у
этого гражданина? Да нет, не в пер-
вый. Писали мы в одном из “Металлур-
гов” о том, как он обманул профсоюз
СОЦПРОФ на переговорах. Напомню -
он пообещал не чинить препятствий
проходу профсоюза на “Красный Ко-
тельщик” при условии, что ему “предъя-
вят” трех членов профсоюза под его
личную гарантию их безопасности.
Предъявили. Назавтра их вынудили на-
писать заявление о выходе из профсо-
юза. “Кинул”, значит, как в его кругах
говорят. Зато это позволило заводу со-
кращать рабочих без противодействия
со стороны СОЦПРОФа. А заводской
профсоюз ФНПР - он же на всё соглас-
ный, легко визировал любые приказы,
включая и эти приказы по премиям.

А чем “заведовал” господин Кобец в
городской Думе? “Заведовал” он там ко-
миссией по бюджету,  и именно на его
совести все эти многомиллионные рас-
ходы на проектно-сметную документацию
и прочие сомнительные цели, высажен-
ные в декабре цветочки и прочие бездум-
ные траты. Теперь он снова кандидат, и
будет ведать на встречах со своими из-
бирателями о своих заслугах. Не тех, ко-
нечно,  о которых писали мы в “Народных
контролях”. А о тех, которые ему выгодны.
И что - снова ему поверят? Снова поручат
бюджет этому человеку?

Например, кандидат по округу №16
Валентин Балабанов. Тоже ставленник
завода. Только в этот раз “ТАГМЕТа”.
Никто не задумывался, зачем заводы
делегируют во власть своих предста-
вителей, занятых в общем-то людей?
Чтобы они, отрываясь от своих важных
дел, о народе думали? Где это вы в
нашу капиталистическую пору видели
такую благотворительность? Все гораз-
до проще - они в городской Думе за-
щищают интересы администрации сво-
его предприятия.

После встреч с ними у избирателей-
заводчан возникает ощущение, что они
свои, потому что заводские. Свои? Вы

что - собственники предприятия? Вот
собственникам они - свои. А вам они -
начальники. Так что не надо заблуж-
даться!

Скажем, гостиница “Приазовье”,
она чья, ваша? Нет, она некого ООО,
учрежденного заводом. А земля под ней
чья? А земля в пользовании у завода.
Аренду за нее платят по ставкам про-
мышленного использования, то есть ми-
нимальную. А занимает она огромную
территорию. Знаете сколько миллионов
на этом экономится, а, вернее, не доп-
лачивается в бюджет? И ведь это толь-
ко один эпизод. А сколько их, таких эпи-
зодов! Почему тот же господин Кобец,
“заведующий” бюджетом, не поднял
этого вопроса? Почему господин Бала-
банов не возмутился? Я уже не вспо-
минаю про налоговые льготы, которые
поимели некоторые предприятия, вов-
ремя “внедрившие” во власть своих
представителей. А кто расплачивается
за эту “экономию”? Вы думаете, что вам
зарплату с этих денег добавят? Дер-
жите карман шире! Выпадающие дохо-
ды переложат на малый бизнес, то
есть соберут с вас же через повысив-
шиеся цены в магазинах. А “экономия”
уйдет в оффшоры. Вот вам и “ваш за-
вод”, вот вам и “ваш депутат”!

Зачем в городскую Думу по округу
№19 сейчас стремится попасть техни-
ческий директор “Красного Котельщи-
ка” Пётр Спиридонов? Тот, которого его
горе-пиарщики в агитках просят под
контроль поставить. И не боится с эк-
рана телевизора подкупать избирате-
лей обещаниями сделать асфальт вок-
руг завода. Что ему мешало сделать это
раньше? Отсутствие депутатского ман-
дата? И почему, как по мановению вол-
шебной палочки, после получения им
наказа от избирателя, через несколько
дней приходят бодрые ребята из ЖЭУ
и делают то, что не делалось годами
предыдущим кандидатом от той же
партии “Единая Россия”? Хорошо, ко-
нечно, что конкретный человек решил
одну свою конкретную проблему. Пло-
хо, что этот “рог изобилия” вполне мо-
жет иссякнуть 1 марта, как уже не раз
случалась на выборах раньше. Разве
мало обещал Логунов - где он сейчас?
Разве не после его четырёхлетней “ра-
боты” у избирателей накопилось 1400
наказов, которые собрал очередной
кандидат-директор в этом округе?

Мне рассказывали о том, с какой
спешкой выдвигала администрация
“Котельщика” на 19-й округ своего кан-
дидата, как он долго упирался, и ка-
жется мне, что причина тут совсем в

ГОЛОСОВАТЬ
ЗА СВОИХ

Почему нужно идти на выборы



другом - по тому же округу идет в Думу
Алексей Цивенко. Став депутатом, он
получит дополнительные рычаги и
удержать его за территорией завода не
удастся. Видимо, администрация
“Красного Котельщика” этого очень
сильно боится. Ведь сокращать рабо-
чих тогда станет уже не так просто, как
сейчас.

Избирателям-котельщикам стоит
подумать о том, кто им нужнее. Везде
сокращения идут. Завтра они могут кос-
нуться любого. Кто поможет вам - ли-
дер независимого профсоюза СОЦ-
ПРОФ, или топ-менеджер предприя-
тия? Вопрос немаловажный, и касает-
ся не только котельщиков, но и метал-
лургов, где СОЦПРОФ тоже есть, и
тоже пока “в изгнании”, хотя уже и име-
ет в активе положительный опыт вос-
становления на работе незаконно уво-
ленных рабочих.

Наслушались избиратели округа
№20 “сказок” и от Натальи Гнездило-
вой. На встречах с населением она
вдохновенно рассказывает о своем уча-
стии в реализации нацпроекта “Здоро-
вье”, а у самой в онкологическом дис-
пансере такие нарушения, что впору его
закрывать.  Судите сами, загибая паль-
цы, о “радостях”, испытываемых её па-
циентами. Учитывайте, что это онколо-
гические больные. Пациенты радиоло-
гического отделения несколько меся-
цев ездят на облучение в Ростов, пото-
му что в Таганроге установка полома-
на. Причем своим ходом, в маршрут-
ках, в том числе и обратно после облу-
чения. Каково?

Часть земельного участка, на кото-
ром находится отделение, была не-
сколько лет назад продана. Потом пе-
репродана. В общем, пошла по рукам.
Не удивлюсь, если там завтра постро-
ят многоквартирные  дома, жителей
которых “забудут” предупредить об
опасном соседстве с источниками из-
лучения. А ведь СанПиН 2.1.3.137593
предписывает располагать подобные
диспансеры в пригородной зоне и не
ближе 500 метров от жилых домов. А
сколько метров до ближайшего дома?
Главврач Гнездилова этого не знала?
Этот объект, между прочим, на терри-
тории её округа №20 находится, где она
была депутатом четыре года!

Ремонт в отделении идет с августа
и пока конца ему не видно, тогда как
срок по графику - декабрь 2008 года.
Работы сделаны некачественно, шту-

катурка уже местами отвалилась. В
отделении нет горячей воды, больные
не могут помыться сами и помыть при-
несенную из дому посуду, а другой тут
не дают. Нет ни радио, ни телевизора.
Стены изъедены грибком. И это в по-
мещениях, где постоянно находятся
люди с ослабленным иммунитетом! Так
про какой нацпроект “Здоровье” рас-
сказывает уважаемая Наталья Борисов-
на на встречах? Про тот, что в телеви-
зоре, или тот, что в жизни? А ведь на-
род слушает, верит. А как не верить,
если даже мэр Таганрога напару с кан-
дидатом приходит с избирателями по-
общаться? Неужели Николай Дмитри-
евич решил стать соучастником  этого
“нацпроекта”? Кстати, а земельку-то,
у диспансера отобранную, кто коммер-
сантам под застройку отдал?

Наталья Борисовна удостоилась
быть лично водимой по избирателям
мэром потому, что Николай Дмитрие-
вич очень не хочет видеть в городской
Думе председателя “Комитета народ-
ного контроля” Александра Пономарё-
ва. Разве это не заметно?

Отвечая на вопросы своих избира-
телей, почему её четыре года не было
видно на округе, Наталья Борисова ак-
центировала их внимание на том, что
она много работала в профильной ко-
миссии городской Думы, охраняя здо-
ровье всех горожан. Но, к сожалению,
так и не смогла пояснить, почему при
такой неусыпной заботе в роддоме, в
палатах для новорожденных и их мате-
рей, грибком стены поедены. Получа-
ется, что она настолько дистанционно
оберегала здоровье таганрожцев, что
там ни разу не была?  Но свое-то ра-
диологическо отделение она должна
была посещать хоть изредка? А там
тоже с грибком непорядок.

А еще хотелось бы мне спросить у
уважаемой Натальи Борисовны Гнезди-
ловой: почему не она - депутат и спе-
циалист в области онкологии, а “Коми-
тет народного контроля” стал бить в ко-
локола, когда после переплавки радио-
активного материала в мартеновской
печи “ТАГМЕТа” на территории города
в водоохраной зоне появился могиль-
ник, где были размещены контейнеры
с радиоактивными кирпичами? Почему
не она, а мы настояли на вывозе из
города всего этого опасного хлама в
спецхранилище “РАДОН”?

Нужно спросить у депутатов - на-
чальников с “ТАГМЕТа”, что за стро-

ительный мусор был высыпан в те
же месяцы в основание кургана на
склоне села Михайловки, и почему
его вывозили с завода по ночам?
Куда девались остатки кирпича с
разобранной после радиационной
аварии печи, не вошедшие в контей-
неры могильника в районе ул. Адми-
рала Крюйса?

За настойчивость “Комитету народ-
ного контроля” на дверь повесили бое-
вую гранату, а депутата Гнездилову за
её “покладистость” снова выдвинули в
депутаты. Это справедливо?

Думаю, Наталья Борисовна не от-
ветит на эти вопросы, как не может
с 29.02.08 ответить на наши вопро-
сы о том, какими факторами среды
обитания обусловлен рост онкозабо-
леваемости в Таганроге, имеются ли
на территории города районы с вы-
раженными отличиями по этим по-
казателям, и какие меры применя-
ются для снижения доли злокаче-
ственных новообразований.

Она не захотела участвовать в вы-
явлении причин высокой заболеваемо-
сти раком в Таганроге и их устранении.
На аналогичный вопрос, заданный го-
родской администрации, мы получили
ответ, что главным фактором являются
выхлопы машин. Можно подумать, что
они есть только в Таганроге! Но сотруд-
никам администрации такие выводы
простительны - они не профессиона-
лы. А тут - специалист с огромным ста-
жем. Могла бы помочь!

Это могло бы спасти чьи-то жиз-
ни. Но, видимо, это не входит в её
нацпроект “Здоровье”? Ведь гораз-
до проще, да и выгоднее, не бороть-
ся с причинами возникновения рако-
вых заболеваний, а лечить заболев-
ших. Людей, готовых на все ради
сохранения своей жизни!

В декабре этого года в радиоло-
гическом отделении кончились пре-
параты для химеотерапии. Тем, у
кого были деньги, их пришлось по-
купать самостоятельно. А тем, у кого
их не было, госпожа Гнездилова не
так давно в эфире таганрогского те-
левидения дала универсальный со-
вет - купаться в проруби в крещение.
Как говориться, дешево и сердито.

Экспертная комиссия избиркома
признала этот метод лечения вполне
медицинским и даже связала его с тем
самым нацпроектом “Здоровье”.

Вот так-то!

В таком состоянии осталось здание радиологического отделения онкодиспансера
после завершения ремонта, на который были потрачены бюджетные миллионы...

Снаружи...

...и внутри.

Если ваш округ - 20-й, то ваш кандидат - Александр ПОНОМАРЁВ!
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ля  привлечения кор-
румпированных чи-
новников (должност-
ных лиц) к уголовной
ответственности мы
советуем - если взят-
ка вымогается, но
ещё не передана вы-
могателю:

1. Не отказываться от
требования вымогателя сра-
зу. Под любым предлогом от-
ложить момент передачи
взятки (договариваться о
сумме, времени и месте пе-
редачи денег в другое время
или другой день), чтобы
иметь возможность сооб-
щить в правоохранительные
органы, и дать им возмож-
ность подготовиться к полу-
чению доказательств вымо-
гательства взятки.  Не обра-
щаться к должностным ли-
цам и в организации, не име-
ющим право возбудить уго-
ловное дело по факту вымо-
гательства или даче взятки.

2. Немедленно сообщить
устно или письменно началь-
нику отдела по борьбе с эко-
номическими преступления-
ми при УВД по г. Таганрогу
или его заместителю (ул.
Александровская, д. 45, тлф.
632-212 или 632-333). При
отсутствии их на месте свя-
заться с ними по номеру  02.

При  вымогательстве на
сумму более 150 тыс. руб. (в
крупных размерах), или при
вымогательстве должност-
ными лицами силовых струк-
тур (прокуратуры, милиции,
ФСБ, МЧС), или  при нали-
чии угрозы жизни и здоровью
людей - сразу обращаться  в
отдел ФСБ по Ростовской
области в г. Таганроге (ул.
Греческая, 103/3, тлф. де-
журного 383-523 круглосу-
точно).  Личный приём граж-
дан осуществляется в рабо-
чее время с понедельника по
пятницу с 9.00 до 18.00. В
отделе установлен почтовый
ящик “Для письменных обра-
щений”.

3. Активно содействовать
сотрудникам правоохрани-
тельных органов, действо-
вать строго по их указаниям.

Получив заявление, со-
трудники оперативно - ро-
зыскного подразделения обя-
заны немедленно (в течение
30 мин. - 1 часа) встретить-
ся с вами и получить от вас
письменное согласие со-

Дадим им  
Порядок действий
граждан в случае
вымогательства взятки

трудничать по изобличению
взяточника. Затем они обя-
заны  провести оперативно -
розыскные мероприятия по
закреплению доказательств
преступных намерений взя-
точника (расположить на вас
или установить в месте пе-
редачи денег скрытую аудио
и видео аппаратуру, через
вас вручить коррупционеру
меченные купюры, задержать
взяточника, документально
оформить факт получения
взятки и передать в след-
ственные органы материалы
для принятия решения о воз-
буждении уголовного дела и
последующей передачи ма-
териалов в суд).

4. Независимо от обра-
щения в МВД или ФСБ, ре-
комендуется  одновременно
подать  заявление прокуро-
ру города Таганрога с сооб-
щением о том, что вами по-
дано заявление в УВД или
ФСБ по факту вымогатель-
ства взятки.

Прокуратура, как надзор-
ный орган, возьмёт под над-
зор проведение оперативно
- розыскных мероприятий и
работу следствия по приня-
тию решения о возбуждении
уголовного дела.   Прокура-
тура  г. Таганрога располо-
жена по адресу: пер. Турге-
невский, д. 5.  Телефон по-
мощника прокурора г. Та-
ганрога (“телефон доверия”
для граждан по вопросам кор-
рупционных проявлений,  ра-
ботает с 10.00 до 13.00, с
14.00 до 17.00). Номер тлф.
360-399.

При подаче всех устных
заявлений в УВД, ФСБ или

прокуратуру,  запишите ре-
гистрационный номер из жур-
нала регистрации устных за-
явлений, дату, время, долж-
ность, звание и фамилию
принявших заявления сотруд-
ников.  Если  заявления по-
дано в письменном  виде,
обязательно получите коре-
шок с указанием номера и
даты его регистрации, с рос-
писью принявшего заявление
сотрудника (или тоже самое
на копии поданного заявле-
ния). Если сотрудники мили-
ции отказываются принимать
или регистрировать ваше за-
явление, обращайтесь с жа-
лобой в прокуратуру.

Если обстоятельства за-
ставили вас сразу передать
взятку вымогателю, и вы не
имеете возможности предва-
рительно уведомить правоох-
ранительные органы, зара-
нее напишите заявление о
том, что вами в силу вымо-
гательства будет дана взят-
ка, укажите предполагаемые
место и время их передачи и
постарайтесь зафиксировать
любые полезные для след-
ствия подробности (номера
денежных купюр, время, ме-
сто и свидетелей, произве-
дите запись разговора на
диктофон или видеокамеру,
собирайте всё что поможет
доказать принуждение вас к
даче взятки и сам факт её
получения взяточником).
Согласно ст. 291 УК РФ вы
освобождаетесь от ответ-
ственности за дачу взятки,
если имело место вымога-
тельство взятки со стороны
должностного лица и если
вы добровольно сообщили о

даче взятки в правоохрани-
тельные органы. Но помни-
те - вас могут спровоциро-
вать на дачу взятки и обви-
нить вас же во взяточниче-
стве. Потому без крайних и
вынуждающих к тому обсто-
ятельств, старайтесь взяток
не давать.

После  передачи взятки
подайте письменное  заявле-
ние о вымогательстве взят-
ки в УВД г. Таганрога  (ул.
Александровская, д. 45, тлф.
632-333)  или  в следствен-
ный отдел по г. Таганрогу
следственного Управления
следственного комитета при
прокуратуре РФ по Ростов-
ской области (пер. Тургенев-
ский, д. 5, тлф. 383-064).
Затем письменным заявле-
нием проинформируйте об
этом прокурора города  для
контроля им проведения опе-
ративно - розыскных мероп-
риятий.

Сотрудниками ОБЭП при
УВД  г. Таганрога будут орга-
низованы оперативно - ро-
зыскные мероприятия по
проверке  поданного вами
заявления. Например, к взя-
точнику могут быть направ-
лены под видом посетителей
сотрудники правоохрани-
тельных органов, или ис-
пользованы другие отрабо-
танные приёмы.

5. В случае непринятия
сотрудниками правоохрани-
тельных органов мер по по-
данному вами заявлению о
вымогательстве взятки, их
бездействие можно обжало-
вать в Прокуратуру Ростовс-
кой области по адресу:
344082, г.Ростов-на-Дону,
пер. Братский, 11 тлф. (863)
262-03-03, сайт http://
www.prokuror.rostov.ru/ , а в
случае непринятия мер об-
ластной прокуратурой - в Ге-
неральную прокуратуру РФ
по адресу: 125993  ГСП-3,
Россия, г. Москва, ул. Боль-
шая Дмитровка, 15а.  Спра-
вочная по обращениям граж-
дан:  тлф. (495) 291-60-66.
Сайт интернет - приёмной:
(www. genproc.gov.ru).

 Письменные заявления и
жалобы в областную или Ге-
неральную прокуратуру на-
правляются с вложением до-
кументов, необходимых для
их рассмотрения. В заявле-
нии указывать конкретные
должности, звания и фами-

Коррупция это:
а) злоупотребление служебным  положением,

дача  взятки, получение взятки, злоупотребле-
ние полномочиями,  коммерческий  подкуп,  либо
иное незаконное использование физическим ли-
цом своего должностного положения  вопреки  за-
конным интересам общества  и  государства  в
целях  получения выгоды в виде денег, ценнос-
тей, иного имущества или услуг  имущественно-
го характера, иных имущественных прав для себя
или  для  третьих  лиц,  либо незаконное  предо-
ставление такой  выгоды  указанному  лицу  дру-
гими физическими лицами;

б) совершение деяний, указанных в подпункте
“а”  от имени или в интересах юридического лица.

(Ст. 1 Федерального закона от 25.12.2008 г.
N 273-ФЗ “О противодействии коррупции”)

Среди перечисленного в Феде-
ральном законе“О противодей-
ствии коррупции” перечня кор-

рупционных преступлений наибо-
лее распространёнными являют-

ся  дача и получение взятки.
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мзды?!
В подготовке материала прини-
мали участие должностные лица
УВД, прокуратуры и отделения
ФСБ  по городу Таганрогу, ответ-
ственные за борьбу с коррупци-
ей в городе Таганроге.

лии сотрудников правоохра-
нительных органов, не при-
нявших действенных мер по
вашему заявлению и обсто-
ятельства дела.

Согласно Указа  Прези-
дента РФ Д. Медведева “О
мерах противодействия кор-
рупции” от 15.05.08  Гене-
ральная Прокуратура РФ
осуществляет координацию
борьбы с коррупцией. Без-
действие следственных ор-
ганов можно также обжало-
вать в Следственное управ-
ление СКП при прокуратуре
Российской Федерации по
Ростовской области по ад-
ресу: 344082, г.Ростов-на-
Дону, пер. Братский, 11 тлф.
(863) 2441933, а бездей-
ствие Следственного управ-

ления - в Следственный ко-
митет при прокуратуре РФ.
С графиком приема можно
ознакомится на сайте http://
www.sledcomproc.ru.

6. Проинформировать
общественную организацию
“Комитет народного контро-
ля” о факте непринятия пра-
воохранительными органами
мер по поданному вами за-
явлению о коррупции.

Данная информация бу-
дет размещена  на антикор-
рупционном  интернет - пор-
тале  httр://taganrog-
stop.clan.su/.

После обобщения фактов
информация будет  переда-
ваться на сайт интернет -
приёмной Генеральной про-
куратуры РФ.

Адрес приёмной
“Комитет народного
контроля  г.Таганро-
га”:  347923, г. Та-
ганрог, ул. Инстру-
ментальная, дом  23,
подъезд 4, тлф.
317021.  Председа-
тель комитета  Поно-
марёв Александр
Владимирович. При-
ем каждый четверг с
17 до 19.

Жители славного города
Таганрога! Очистим  наш го-
род от коррупционеров!

Игорь БЕЗДОМОВ,
полковник запаса,

инспектор КНК

карикатура Андрея Бузова

На здоровье
таганрожцев нагло
заработали 3,5
миллиона

Сотрудники Управления
по налоговым преступлени-
ям ГУВД по Ростовской об-
ласти провели проверку в
одном из муниципальных
медицинских учреждений Та-
ганрога. Его главный врач
превысил должностные пол-
номочия.

Главный
специалист БТИ
попался на взятке

Сотрудниками БЭП при
УВД по Ростову-на-Дону вы-
явлен факт получения неза-
конного вознаграждения (а
иначе, коммерческого подку-
па) со стороны главного спе-
циалиста муниципального
унитарного предприятия тех-
нической инвентаризации и
оценки недвижимости.

Сельский глава
за взятку получил
5 лет строгого
режима

Глава Пешковского сель-
ского поселения (Азовский р-
н РО) Алексей Дворниченко
осужден по обвинению в по-
лучении взятки в размере 1
млн рублей. Об этом сооб-
щает пресс-служба СКП РФ.

За год средняя
сумма взятки
выросла в 2,5 раза

Службами и подразделе-
ниями ГУВД по Ростовской
области за прошедший год
было выявлено 804 преступ-
ления против госслужбы, в
том числе вскрыт 321 факт
взяточничества.

Как сообщили 30 января
ИА REGNUM в пресс-службе
ГУВД по Ростовской облас-
ти, количество выявленных
особо тяжких фактов получе-
ния взятки возросло на 60%,
в 2 раза увеличилось коли-
чество пресеченных фактов
взяточничества, совершен-
ных в крупных размерах.

Средняя сумма взятки, по
данным милиции, возросла в
2,5 раза и составила почти
20 тыс. руб.

Новости
недавно созданного

в Таганроге интернет-сайта
http://taganrog-stop.clan.su

На сайте http://www.vzjatkam.net можно пожаловаться на взяточника! А побольше
узнать об их жизни и повадках - в живом журнале http://avtoritetniy.livejournal.com/

Уголовный кодекс РФ  предусматривает ответственность:
-  за дачу взятки (ст. 291) -  штраф от 100 тыс. до 500 тыс.

руб., либо исправительные работы на срок от 1 года до 2 лет,
или лишение свободы от 3 до 8 лет.

-  за получение взятки (ст.290) - штраф от 100 тыс. руб. до 1
млн. руб. или лишение свободы от 1 года до 12 лет;

Согласно ст. 291 УК РФ, лицо, давшее взятку, освобождается
от уголовной ответственности, если имело место вымогательство
взятки со стороны должностного лица,  или если это лицо добро-
вольно сообщило органу, имеющему право возбудить уголовное
дело, о даче взятки.
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Судебный огород

  2004 году Админи-
страция Таганрога
изъяла у школы зе-
мельный участок и
разделила его на
два, возвратив об-
ратно уже без 200
кв.м. Эти метры ото-

шли гражданке Алёшиной
С.Н., по счастливой случай-
ности проживавшей по со-
седству, и по не менее сча-
стливой случайности рабо-
тавшей судьей в Таганрогс-
ком суде. Впрочем, она там
и сейчас благополучно рабо-
тает.

Вообще практика изъятия
земельного участка с после-
дующим возвращением в
“усеченном виде” в Таганро-
ге не нова. Примерно в то же
время по аналогичной схеме,
мотивируя обращением вете-
ранов МВД с просьбой о вы-
делении земли под строи-
тельство дома для ветеранов,
администрация изъяла на
ул.Свободы кусок земли у
училища. На том месте сей-
час построена коммерческая
девятиэтажка. Помнит ли она
тех безвестных ветеранов
МВД, под имя которых ком-
мерсантам-строителям вы-
деляли землю коммерсанты-
чиновники? Жаль, что не
ставшие пока еще ветерана-
ми действующие сотрудники
МВД так и не заинтересова-
лись этой темой...

Но вернемся к школе
№10. Официальная причина
передачи (внимательно вчи-
тайтесь и постарайтесь
представить себе, как это
выглядело в жизни для учас-
тка, видимого из половины
окон “Белого дома” как на
ладони) - на этом участке
школьного двора был мусор,
жили бомжи, и находилось
несколько канализационных
люков частных домовладе-
ний, из которых на школьный
двор постоянно текли фека-
лии.

И вот судья Алешина С.Н.,
получив школьные 200 квад-
ратов, вывезла оттуда 5 КА-
МАЗов всякого хлама, отсы-
пала территорию щебнем и
прочитала какую-то магичес-
кую мантру (может вынесла

Есть в Таганроге школа №10. Задний двор этой школы выходит
аккурат под окна городской администрации, называемой в народе
“Белым домом”. В этой школе в свое время учились такие извес-
тные на всю страну таганрожцы, как поэт Михаил Танич, актриса

Фаина Раневская, оперная певица Елена Образцова. Школа явля-
ется одной из старейших в городе. Когда-то на ее территории

был даже свой фруктовый сад.

решение суда, не знаю), пос-
ле чего канализация на
школьный двор течь переста-
ла и наступила благодать.

Это благолепие так по-
нравилось руководству шко-
лы №10, что интересы шко-
лы и судьи Алешиной С.Н.
представлял в суде в одном
лице адвокат Логвинов А.В.,
выражая тем самым порази-
тельное единодушие обделя-
емых с оделяемыми. Поче-
му “обделяемых”? Потому
что по нормативам школа

должна иметь участок более
13000 кв.м., а фактически
имела 10200 кв.м., из кото-
рых 200 кв.м. отдали судье
Алешиной С.Н. Так что лозунг
“Все лучшее - детям!” безна-
дежно устарел. Сейчас у нас
более актуален лозунг “Все
лучшее - судьям!”.

На претензии истцов (иск
подавали участники обще-

ственной организации “За
права человека”) о том, что
был нарушен существующий
порядок предоставления зе-
мельных участков, что ника-
кой информации о планиру-
емой передаче земли нигде
не публиковалось, судья
Ядыкин Ю.Н. отрезал: “Рас-
сматриваемый земельный
участок на момент его пре-
доставления не был свобод-
ным, не граничит с землей
общего пользования, т.е. на
него нет входа без исполь-
зования земельных участков,
предоставленных другим
землепользователям. По
этой причине земельный уча-
сток не мог предоставлять-
ся в установленном ст.34 ЗК
РФ порядке любому гражда-
нину, заинтересованному в
его предоставлении. Рас-
сматриваемым постановле-
нием разрешен спор между
смежными землепользовате-
лями (Алешиной С.Н. и МОУ
СОШ №10) и утверждено со-
глашение между ними, зак-
люченное в интересах обеих
сторон”.

Кроме того, судья поче-
му-то решил, что “иск подан
не с целью защиты субъек-
тивных прав Каверда Е.Л., а
с целью высказать негатив-
ное отношение к Админист-
рации г.Таганрога и причи-
нить вред судье Алешиной
С.Н., вынесшей 14.06.2006г.
обвинительный приговор в
отношении Лисицына Ф.В.*
Такие действия истицы
нельзя признать правомер-
ными, так как статьей 10 ГК
РФ установлено, что не до-
пускаются действия граждан
и юридических лиц, осуще-
ствляемые исключительно с
намерением причинить вред
другому лицу, а также зло-
употребление правом в иных
формах”.

Представитель же Адми-
нистрации Калинина Е.Г.,
коей надлежало бы защи-
щать законность и права
граждан, из налогов которых
она получает свою заработ-
ную плату, вообще заявила
ходатайство о применении
искового срока давности, раз
уж граждане “прохлопали”
трехмесячный срок обжало-
вания постановления.

В общем, ворон ворону
глаз не выклюет...

* Судья Алешина С.Н. осудила на дли-
тельный срок по сфальсифицированному

делу гражданина Лисицына Ф.В., имевше-
го неосторожность написать заявление о
вымогательстве взятки и при содействии
которого чиновник-взяточник был взят с

поличным. Система “отблагодарила” чело-
века, решившего в одиночку противостоять

коррупции, а суд этому способствовал.

P.S. Как сообщили нам истцы, решение судьи Яды-
кина Ю.Н. было отменено областным судом после их
обращения к президенту РФ Дмитрию Медведеву.

Как таганрогская судья
школьную землю поделила
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ак я представляю
себе идеально рабо-
тающий механизм
ЖКХ? Во-первых,
мощная информаци-
онная база, к которой
имеет доступ все на-
селение города. По
каждому дому в лю-

бой момент времени жите-
ли должны видеть все про-
изведенные за период рабо-
ты, их объемы, применен-
ные расценки, фамилии
жильцов, принимавших эти
работы, баланс лицевого
счета дома, включая инфор-
мацию о задолженниках.

Должны быть доступны
справочники видов работ с
расценками по исполните-
лям, по каждой работе дол-
жна быть доступна оценка.
По каждому исполнителю
работ необходимо иметь
возможность выведения
всех оценок по всем обслу-
живаемым им объектам для
оценки качества работ.

По каждому объекту дол-
жны храниться и быть дос-
тупны все жалобы и резуль-
таты их рассмотрения, пла-
ны ремонтов с указанием
сроков исполнения. Кадас-
тровые карты земельных
участков и границы должны
быть также доступны всем.
Все планируемые строи-
тельства должны быть нане-
сены на электронную карту
и быть видимыми на них в
общем доступе.

Что это может дать?
Первое - прекратится

воровство на приписках и
завышениях тарифов. Будет
невозможно объяснить, по-
чему на различных объектах
одна и та же работа отлича-
ется по цене в разы, как
сейчас. Да и объяснять не
понадобится - заказчики про-
сто не будут пользоваться
такими дорогими услугами.
Для исполнителей будет
сформирована конкурент-
ная среда, что снизит их рас-
ценки до оптимальных.

Наличие информации о
качестве работы и уровне
цен позволит жителям эф-
фективнее подбирать ис-
полнителей работ. Исчезнет
“кормовая база” для корруп-
ции.

Второе - прекратится
манипулирование землей,
когда общедолевая соб-

Как нам обустроить ЖКХ
Сколько не реформируй отрасль, не меняя самой системы

работы, результата не добьешься. Если над процессом нет
контроля, то от соблазна завернуть в свой карман финансо-

вый поток мало кто устоит. Уж больно велико искушение быс-
трого обогащения. “Рецепт реформы ЖКХ один - гласность!” -

уверен Александр ПОНОМАРЁВ, предлагая свою программу.
ственность жильцов перекра-
ивается задним числом под
интересы посторонних лиц и
на карте земельного участ-
ка, на котором расположен
многоквартирный  дом, “вне-
запно появляются” клочки
якобы переданной кому-то
ранее земли.

Горожане вправе знать,
кто, как и на каком основа-
нии получает право на рас-
поряжение общегородской
собственностью!

Третье - само руковод-
ство системы ЖКХ, сможет
визуально контролировать
состояние дел по каждому
дому. Вплоть до того, что
дома с наибольшим количе-
ством жалоб будут выделять-
ся на электронной карте
красным цветом, привлекая
к себе внимание.

В наглядном виде будет
представлена информация о
просроченных ответах на жа-
лобы жильцов, автоматичес-
ки будет формироваться

план работ по периодам.
МУП “ЖЭУ” перейдет от
практики “пожарного латания
дыр” к планомерной работе
по восстановлению инфра-
структуры.

Четвертое - жители будут
видеть, на что тратятся их
деньги, прозрачность систе-
мы учета позволит им отно-
ситься к исполнителям с
большим доверием.

Раскрытие информации о
должниках окажет на них до-
полнительно моральное воз-
действие со стороны сосе-
дей. В конце концов, все го-
товы платить за реально ока-
занные по справедливым це-
нам услуги. А те, кто по раз-
личным причинам не может
платить деньгами, может
внести свою долю трудом на
ремонте и благоустройстве
объектов ЖКХ.

Пятое - появится конт-
роль за исполнительской
дисциплиной и станет явным
многое тайное из того, что

не хотело бы выносить на
белый свет руководство
ЖКХ. Хватит нам бесконеч-
ной переписки вместо рабо-
ты, когда нет денег на нор-
мальную зарплату слесарям
и уборщицам, а в конторе
два десятка человек только
и заняты тем, что отписыва-
ются по заявлениям граждан.
Ведь мы не для этого пла-
тим свои деньги, верно?

Я предвижу вопли лиц,
привыкших неплохо жить в
сумерках, не отходя от кор-
мушки с народными деньга-
ми. Они будут кричать, что
это очень дорогой проект,
что денег для этого нет, что
лучше потратить миллиарды
фонда реформирования ЖКХ
на ремонты, чем тысячи на
какие-то “электронные иг-
рушки”. Все это я уже слы-
шал и не раз. Но миллиарды
разворуют, и мы никогда не
узнаем, кто это сделал и
как. Не выведя систему ЖКХ
под свет софитов, мы рис-
куем похоронить всю рефор-
му, не успеть воспользовать-
ся резервами от высокой
цены на нефть для восста-
новления практически унич-
тоженной инфраструктуры,
получить через несколько лет
полный развал коммунально-
го хозяйства.

Да видал я расходы на
информатизацию и покруче,
если честно! Более четырех
миллионов на автоматиза-
цию системы городского ос-
вещения нашлись? А кому от
этого стало лучше жить? За
гораздо меньшие деньги
можно было бы сделать ав-
томатизированную систему
ЖКХ. От нее польза была бы
всем, и эффект очевиден!

Сэкономят немного из
четырехсот тысяч, выделя-
емых на установку свето-
фора на одном перекрес-
тке, отрежут немного от
миллиона, выделенного
разработчикам ПСД по
корректировке уже разра-
ботанного ПСД по берего-
укреплению у детской мно-
гопрофильной больницы,
не украдут часть заплани-
рованного - и на информа-
ционную систему ЖКХ
деньги найдутся, я уверяю!
Только вот не нужна она
нашим чиновникам. Воро-
вать мешать будет. Других
мотивов в отказе - не вижу.

А, значит, реформа ЖКХ
будет ждать того времени,
когда в городскую Думу при-
дут новые люди с иными при-
оритетами. Придут, и наве-
дут, наконец, порядок в этой
сфере. Тем более что рецепт
уже есть!

Если ваш округ - 20-й, то ваш кандидат - Александр ПОНОМАРЁВ!
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 меня жена лечились в онкодис-
пансере. Я тогда еще обратил
внимание на то, как там постав-
лено дело: в регистратуре на-
правление не дают, посылают
к врачу “договариваться”. Не
договоришься - назначат тебе
обследование через две-три

недели. Но тогда я еще не занимался
правозащитной деятельностью, да и до
того ли, когда такая болячка? А тут в
приемную “Комитета народного конт-
роля” передали жалобу гражданина Бу-
ланова, в которой он на многочислен-
ные нарушения в онкодиспансере жа-
луется, где лечится его жена.

Мы с товарищами посоветовались,
что с этим заявлением делать. Уж боль-
но серьезные обвинения. Решили из-
ложенные факты проверить сначала, до
того, как бумагу отправлять по инстан-
циям. Вдруг там злой навет какой. К
тому же на кандидата в депутаты. Ска-
жут потом, что напраслину наговари-
ваем. Комиссия была сформирована,
направление и задание выдано, рабо-
та началась.

Первым этапом я пошёл в часы по-
сещения больных, и пообщался с па-
циентами радиологического отделения.
Как условия, как лечение, есть ли жа-
лобы и претензии? В общем, все дово-
ды заявления, касающиеся радиологи-
ческого отделения, нашли свое объек-
тивное подтверждение. И сверх того на-
бралось еще немало. Самые главные
претензии сводились к тому, что в от-
делении много месяцев (а по утверж-
дению заявителя - около четырёх лет)
вообще нет горячей воды. Представля-
ете?! Можно только догадываться, по-
чему Роспотребнадзор до сих пор не
обратил внимания на столь вопиющее
нарушение санитарных правил...

Установка для лучевой терапии не
работает, пациентов гоняют своим хо-
дом в Ростов в маршрутках. Это боль-
ных-то людей с ослабленным иммуни-
тетом! В палатах сразу после ремонта

Нацпроект
“Здоровье”

в нездоровой
обстановке

Так уж получилось, что Игорь Бездомов, известный по
публикациям в “Народном контроле”, не только отстаивает
право жителей на пляж у “Тополька”, отнятый администра-

цией ТАГМЕТА, но и уделяет большое внимание проблем
здравоохранения. Полковник в отставке, он и в мирной

жизни продолжает защищать рубежи. Теперь уже под его
надежной защитой наши права. После того, как мы напи-

сали о вымогательстве денег анестезиологом в БСМП,
очень тихо перевелся в Ростов главный врач больницы.

Совпадение? Может быть. Но созданная при нем
система не могла в условиях борьбы

с коррупцией существовать слишком долго.
К сожалению, и в других лечебных

учреждениях имеются серьёзные проблемы.
Слово -  Игорю Бездомову.

на стенах появился грибок. Свежеот-
ремонтированные стены уже частично
разрушены, наружная стена подмока-
ет, потолок осыпается. В общем, нац-
проект “Здоровье” во всей красе!

Особое возмущение вызывало то,
что пожилые люди вынуждены пользо-
ваться кроватями с растянутыми и по-
рваными сетками. Чтобы не провали-
вался матрац, им приходится подкла-
дывать доски. А ещё в отделении нет
ни радио, ни телевизора.

Общаться в спокойной обстановке
и отвечать на вопросы народных конт-
ролеров госпожа Гнездилова отказа-
лась. Предпочла поставить на входе
охранников и уйти в отпуск. До 1 мар-
та. Сейчас для неё избрание на новый
срок - вопрос, видимо, самый важный.
Потому как без статуса депутата при
таких-то нарушениях не долго и без
места остаться. За себя оставила от-
дуваться начмеда. Но у той, в основ-
ном, один ответ - вопрос в компетен-
ции руководителя, приходите после
первого марта и вам всё расскажут. И

после беседы - сразу распорядилась
покинуть здание, чтобы я  ни с кем из
больных не смог побеседовать. К чему
такая скрытность? Чувствую я, немало
секретов мы найдем еще в шкафу у док-
тора Гнездиловой!

Я решил сам записаться на обсле-
дование с целью проверки своих пре-
жних наблюдений, но результатов
это не дало - меня уже знали в лицо,
потому направление выдали неза-
медлительно, осмотрели оператив-
но и выпроводили с глаз долой.

Под изумленные взгляды людей,
стоящих в очереди на прием. Было
очень заметно, что администрации
учреждения было неуютно от мысли,
что я могу в этой очереди узнать что-
то такое, чего мне знать никак
нельзя. Потому, пользуясь возмож-
ностью, обращаюсь через листовку
“Комитета народного контроля” ко
всем пациентам онкодиспансера -
что вы думаете о качестве работы
этого заведения и какие случаи на-
рушений известны вам?

Давайте вместе будем искоренять
негативные проявления в таганрогс-
ком  здравоохранении. Ведь от того,
удасться нам это или нет, зависит не
одна жизнь. Или смерть...

Вашу информацию вы можете на-
правлять по адресу: 347923, Таган-
рог, ул.Инструментальная, 23, “Ко-
митет народного контроля”. Мы обя-
зательно проверим все факты, о ко-
торых нам станет известно, и обнаро-
дуем их с вашего согласия.

P.S. Кстати, поступила информа-
ция о том, что после моего посе-
щения радиологического отделе-
ния, там спешно создали специаль-
ную палату для ветеранов ВОВ, где
они теперь будут лежать на нор-
мальных кроватях, а не на дырявых,
с подложенными под матрац доска-
ми. Так что первая победа уже есть.
Остальное - за вами!

Кровать
ветерана
войны...

По официальной
информации, ремонт

радиологического
отделения завершён.

А на самом деле?..
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